
C'era una volta...il canale 11 

Un allegro gruppo di amici in QSO tutte le sere! 
Di Roberto IZØKLI

Ricordo con molta nostalgia il periodo in cui il nostro
gruppo era formato da 4 o 5 persone al massimo e ci
si ritrovava attorno ad un modesto tavolino di
plastica in una pizzeria a taglio adattata per
l'occasione e di proprietà dei genitori di Edoardo... Si rideva e si scherzava     
e ce n'era per tutti, e mai nessuno si risentiva. Ricordo il mitico PEPPE MADRID
che andava sempre giù pesante ma la sua
travolgente simpatia non lo faceva mai apparire
volgare...e poi ancora...le liti con i camionisti che
scatenavano un uragano di insulti e parolacce, il tutto
era occasione di divertimento ed aggregazione,
addirittura in seguito venni a sapere da alcuni
“camionari” conosciuti sul G.R.A. che loro stessi ci
stuzzicavano e una volta raggiunto il loro scopo che
era quello di farci “sgranare il rosario” invitavano
altri loro colleghi a mettersi in ascolto per allietare le
loro lunghe serate al volante.
Questo era il nostro gruppo, massimo esempio di
amicizia e spirito di divertimento sempre con una
certa attenzione verso le regole e la serietà
radiantistica che ogni tanto andavamo a cercare
facendo brevi passaggi di saluto su alcuni ponti in
VHF in compagnia di alcuni personaggi
“istituzionali”, ma senza prendere mai troppo sul
serio la cosa, e sopratutto non facendone mai una
“ragione di vita”.
Purtroppo, il recente avvicinamento di qualcuno "un
po' fissato", ha fatto si che l'attenzione del gruppo si
spostasse tutta verso una “nota associazione”
ponendola sempre al centro del QSO, annoiando molto,
trasformando addirittura i nostri allegri ritrovi a base
di “PIZZA, CAZZATE & BIRRA” di una volta, in
quasi incontri ufficiali di essa...le foto parlano da
sole. Che tristezza, aggiungo io!!!
Non cerco e non voglio giustificazioni, ma spero si
comprendano i motivi per cui sono così tanto
arrabbiato...ne ho esposti abbastanza!
Il mio auspicio è che “queste nuove circostanze”
possano allontanarsi quanto prima ed in maniera
definitiva dal NOSTRO gruppo e che le cose possano
tornare come erano prima. Solo allora varrà ancora
la pena mettere di nuovo i piedi sotto lo stesso
tavolino, condividendo tutti insieme Bacco, tabacco, e
perchè no...Venere!

Cordiali 73... Roberto IZØKLI




